## Abschlussexperiment Experimentiertag

Hmmm... Was lagen denn da für geheimnisvolle Utensilien im Schulhof, als sich alle Laborgruppen mit ihren LehrerInnen am Ende des Experimentiertags draußen versammelten?

Rasch erkannten die Kinder ein Stück Gartenschlauch, eine Luftpumpe und ein paar Rohrstücke. Einige meinten in der geflügelten Plastikflasche eine Rakete



zu erkennen, in der sich etwas Wasser und Luft! befand. Was wohl passieren würde, wenn man noch mehr Luft in die Flasche pumpen würde, aber das Wasser nicht hinaus könnte?? Alle waren gespannt, ob sich die Raketen-Vermutung bewahrheiten würde.



Am Donnerstag warteten die Kinder leider vergeblich, denn irgendwer hatte wohl heimlich das Zubehör sabotiert.

Aber am Freitag klappte es: In der zweiten Hofpause schoss die Rakete in hohem Bogen nach oben und landete beinahe auf dem Vordach über den Treppen. Experiment geglückt!